

PUYDUFOU®

LOISIRS

Le Puy du Fou de nouveau nommé au tableau d'honneur mondial

Contexte sanitaire oblige, la cérémonie s'est déroulée en visioconférence. Ce qui n'a pas empêché le Puy du Fou de briller une nouvelle fois sur la scène mondiale. Ce mardi 8 décembre, dans le cadre des Park World Excellence Awards, qui réunit les plus grands spécialistes de loisirs dans le monde, le parc vendéen a remporté trois prestigieuses récompenses pour ses créations : « meilleur spectacle de l'année » et « meilleures innovations technologiques » pour « Les Noces de feu », et « meilleure thématisation » pour le nouvel hôtel Le Grand Siècle et son palais des congrès, le théâtre Molière.

Pour rappel, « Les Noces de feu » est un spectacle lancé le 11 juin dernier et est présenté comme « *une fantasmagorie nocturne, tout en musiques, offrant un voyage poétique au cœur du XIX^e siècle romantique* ». Le Grand Siècle est donc le nouvel hôtel du Puy du Fou (96 chambres) avec pour décor « *le domaine royal de Marly, que Louis XIV réservait à ses amis* ». Et le théâtre Molière est un palais des congrès qui, situé à quelques pas de cet hôtel, se compose de 11 salles



Le parc de loisirs du Puy du Fou en Vendée a notamment été récompensé pour son nouvel hôtel, Le Grand Siècle.

PHOTO : ARCHIVES CO - JOSSELYN CLAIR

de réunion et d'un auditorium de 500 places.

« Ces trois récompenses exceptionnelles démontrent la force du modèle du Puy du Fou qui poursuit son ascension parmi les leaders mondiaux des spectacles et parcs », conclut le communiqué.

Notons enfin que le parc vendéen accueillera la cérémonie de l'élection de Miss France 2021 le 19 décembre prochain.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 17 décembre 2020